

## OBERDIGISHEIM

von unseren Korrespondenten

### ZIEMLICH KNAPPE KISTE

Aus Kreisen.

Gestern traten sie wieder gegeneinander an. Wir berichteten bereits kurz über dieses MEGA-KULT-ERLEBNIS: Den MITARBEITER – TEILNEHMER – KICK. Berichten zufolge war es ein ausgeglichenes Spiel, das von mancher Verletzung unterbrochen wurde. Vielleicht waren es aber auch willkommene Pausen für die MITARBEITER, um gerade noch eine Blamage abzuwenden. Die JUNGS waren drauf und dran, den Sieg einzufahren und nur durch ein unglückliches EIGENTOR konnten die Mitarbeiter auch am Ende ihr süßes Lächeln, wie auf dem Agenturbild, behalten. MITARBEITER 3 – JUNGS 2 – eine ziemlich knappe Kiste eben.

### GEWASCHEN

Aus der Redaktion.

Wie gut, dass die JUNGS auf ihren Erkundungstouren auf der Landscholle diese tropische Lagune entdeckten. Am heutigen Tag mit dem regnerischsten Vormittag seit ihrer Notlandung machte sich die CREW mit den JUNGS auf den Weg zur Lagune (badkap) und genoss dort ausgiebig das mittelwarme Wasser und die abenteuerlichen Naturrutschen. Klar, dass nach fast einer Woche Aufenthalt im CAMP auch so was, wie gründliche Reinigung das Wohlbefinden der JUNGS steigerte. Ebenso erbaulich war auch, dass der am frühen Morgen noch herrschende Sturmwind sich zwischenzeitlich vollständig verzogen hat. An diesem Tag machte die Sonne oft Pause, doch manchmal zeigte sie sich zur Freude der JUNGS. So war der größte Teil des Tages für sie sehr erholsam. Am Abend, so die Informationen, gibt es einen zünftigen Lagerfeuer-Liederabend. Gute Stimmung ist garantiert.

### ZUM SCHLUSS: DAS WETTER.

Wie immer zurzeit:

In der Nacht frisch, aber auszuhalten. Am Tag regnerisch und windig bei Tiefsttemperaturen um die 12° und Höchsttemperaturen um die 22°.



Nachgereicht: Das selbstgebaute Bassin der JUNGS für ihre Bootsbasteleien (links).  
Sowie rechts die Akteure des täglichen Quizspiels rechts.

### HEIMKEHR

Vertraulichen Quellen zufolge laufen in der Heimat der JUNGS bereits die Vorbereitungen für den Tag ihrer Rückkehr. Insbesondere sollen wohl die Betten der JUNGS mit weichduftender Bettwäsche frischbezogen worden sein. Ebenso werden wohl bereits to-do-Listen abgearbeitet, damit der Tag der Rückkehr gebührend gefeiert werden kann. Doch noch ist es nicht so weit. Noch sind die JUNGS hier und genießen die Zeit.

**Einen schönen Abend und eine gute Nacht an alle.**

### WUNDER

Im Bibelimpuls des heutigen Vormittags ging es um einen Mann, der seit 38 Jahren auf Heilung hoffte und wartete. JESUS vollbrachte am Ende das Wunder und heilte ihn. Er konnte wieder gehen. Doch das ist nur das offensichtliche Wunder. JESUS heilt uns Menschen und sorgt durch den Glauben an ihn dafür, dass die Trennung der Menschen von Gott aufgehoben ist. JESUS heilt Menschen. Das macht uns hoffnungsvoll.

### EIN GRUSS VOM KÜCHENTEAM:

Nach dem ausgiebigen Badetag gab's Geschnetzeltes mit Reis und Soße sowie Nachtisch – lecker 😊. Danke!